
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和５年６月１９日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 荒 山 光 広 

 

１ 美祢市シティプロモーション業務委託について 

（1）デジタル住民票（自治体NFT）とは 

（2）デジタル住民票取得者のメリットと美祢市が期待する 

効果について 

２ 観光地の環境整備について 

（1）特に秋吉台地域の景観保持（草刈りを含めた環境整備 

予算の確保）について 

３ 中学校部活動の地域移行について 

（1）部活動の地域移行の進捗について 

（2）市内体育施設の現状と、芝生のグラウンドを含めた 

  運動公園整備の必要性について 

 

一問一答 

２ 藤 井 敏 通 

 

１ マイナンバーカードの行政サービスについて 

（1）保険証としての利用について 

（2）行政サービスとしての活用について 

２ 農業政策の地域計画と活性化計画について 

（1）取りまとめの進捗状況について 

（2）今後のスケジュールについて 

３ 美祢市の少子化対策（子育て支援策）について 

（1）奈義町との出生率の差に係る考察について 

（2）美祢市はどのようにして他地域との差別化を図るか 

 

一問一答 



 

  

３ 田 原 義 寛 

 

１ 行政のデジタル化の取組について 

（1）チャットGPTの導入について 

（2）メタバースについて 

２ 美祢市の環境美化と環境保全について 

（1）特定外来種「オオキンケイギク」の取扱い 

（2）Mine秋吉台ジオパークウルトラマラソン プレ大会 

コース上の美化清掃について 

（3）30by30登録について 

３ 美祢市立博物館等施設将来構想について 

（1）学芸員の人数について 

（2）民間力の活用について 

 (3) 観光DMOとの連携について 

 

一問一答 

４ 坪 井 康 男 

 

１ 滞納保育料を時効成立後に徴収・返還した問題につい 

 て 

（1）担当職員の法的責任の有無について 

（2）本件に関する二つの住民監査結果の評価について 

２ 地域循環型農業の構築による美祢市の農業振興につい 

 て 

（1）美祢市有機農業推進ワーキンググループの活動につい 

て 

（2）有機農業モデル地区の推進について 

（3）有機肥料への転換について 

（4）地元農産物の飼料化について 

３ 美祢市第三セクターの経営改革について 

（1）刑務作業としての竹箸製造委託先について 

（2）道の駅おふくレストランのテナント先について 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和５年６月２０日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

５ 山 下 安 憲 

 

１ 美祢市の安定財源となりうる産業の発展を目指して 

（1）電算システム改修委託料について 

（2）IT関連事業の発展の必要性について 

（3）IT人財の発掘・育成について 

２ 健康不安のない美祢市を目指して 

（1）みね健幸百寿プロジェクトの進捗状況について 

（2）みね健幸百寿プロジェクトの展望について 

（3）みね健幸百寿プロジェクトのゴール（着地点）と 

今後の市立2病院の在り方について 

３ 子どもの夢が叶う美祢市を目指して 

（1）公設塾minetoの現状について 

（2）公設塾minetoの強みと課題について 

（3）本市が目指す教育ビジョンについて 

 

一問一答 

６ 猶 野 智 和 

 

１ 空き家対策について 

（1）美祢市空家等対策計画（H31～H35）が今年度で終了 

となるが、現時点の実績と今後の計画について 

（2）空き家有効活用奨励金制度の検討について 

（3）空き家バンク運営の外部委託について 

２ 今後の観光施策について 

（1）地域観光を象徴するランドマークの重要性について 

（2）美祢市の観光コンセプトの統一性について 

（3）収益性のある施設とない施設との区別について 

（4）古民家再生による観光施設について 

（5）廃業観光施設について 

３ 旧嘉万小学校舎の活用策について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

７ 三 好 睦 子 

 

１ 戸別受信機及び屋外スピーカーの活用について 

（1）戸別受信機の活用について 

（2）屋外スピーカーの活用について 

２ 市民の命と暮らしを守るために 

（1）子ども医療費を高等学校卒業まで所得制限なしで無償 

化することについて 

（2）帯状疱疹の予防接種ワクチンの補助金について 

（3）国民健康保険税の負担軽減について 

 ア 過去３年間の収入未済額について 

イ 保険税の負担軽減について 

３ 美祢市の公共事業の入札について 

（1）美祢市の入札方法について 

（2）電子入札の導入について 

 

一問一答 

８ 杉 山 武 志 

 

１ 美祢市内に残存する歴史的資料等の保存管理について 

（1）歴史的資料等の保存管理について 

ア 官民一体の事業について 

イ 休眠施設の活用について 

（2）ディキノドン類化石の保存管理活用について 

ア 所在と研究進捗について 

イ 発掘場所整備と観光活用について 

２ 山林管理について 

（1）市内山林の現状と課題について 

ア 組織づくりについて（協議会設置について） 

イ 自然災害について 

ウ 市内山林の今後の構想について 

（2）企業誘致について 

ア ハウスメーカー等の誘致について 

イ 林業従事者育成と雇用促進について 

３ Wi-Fiセキュリティの確保について 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和５年第２回（６月）美祢市議会定例会（令和５年６月２１日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

９ 石 井 和 幸 

 

１ ふるさと納税の活用について 

（1）現在の状況について 

（2）企業版ふるさと納税について 

（3）クラウドファンディングについて 

２ 公式SNSの活用について 

（1）現在の公式SNSの利用状況について 

（2）今後の取組について 

３ Wi-Fi環境の整備について 

（1）現在の整備状況について 

（2）今後のWi-Fiエリアの拡大について 

 

一問一答 

10 岡 山  隆 

 

１ 美祢市の特性を生かした交通政策に関して 

(1)公共交通を取り巻く課題について 

(2)市民が利用しやすいコミュニティ交通の現状と利用促

進について 

(3)新たなモビリティサービスの実証事業について 

(4)インバウンド対応におけるJR美祢線車両のイコカ装置

対応策について 

２ 増え続ける空き家対策に関して 

(1)居住目的のない「管理不全空き家」の現状について 

(2)特定空き家になる前の対策について 

(3)特定空き家の解体後における税の優遇措置について 

３ 多子世帯における小中学校給食費の無償化等に関して 

(1)多子世帯における第2子目からの給食費無償化につい

て 

(2)給食センターの新設を機に安心・安全食材の使用につ 

いて 

 

一問一答 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11 岡 村  隆 

 

１ 未来を見据えた効率的な今後のまちづくりについて 

（1）中心市街地活性化の進捗状況について 

（2）既存の公共施設の取扱いについて 

（3）市立博物館の取扱いについて 

（4）新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけ 

変更後のまちのにぎわい状況について 

 

一問一答 

12 村 田 弘 司 

 

1 希望ある「みらい」に向けての諸施策について 

（1）閉校した小中学校を地域活性化に向けてどう活用する 

か。 

（2）JR美祢線と他の公共交通機関の併存方策について 

（3）道の駅の活性化について 

 

一問一答 


